

La mitad de los niños argentinos son pobres, revela encuesta



Buenos Aires, 7 ago (RHC) El Instituto Nacional de Estadística y Censos de Argentina (Indec) reveló los resultados de una nueva Encuesta Permanente de Hogares (EPH), en las que revelaron la grave situación de pobreza infantil que existe en el país.

Según los datos de la encuesta, en la nación hay un 49,6 por ciento de pobreza en menores de 14 años, al tiempo que la indigencia asciende al 11,3 por ciento.

Las cifras presentadas indicaron que, entre 2018 y 2019, la indigencia creció un 3,5% y la pobreza un 11,4% en este sector.

La pobreza aumentó del 30,5% al 40,1% en la población con edades comprendidas entre 15 y 29 años. Entre 30 y 64 años, subió del 21,1 al 29,4%. Y más de 65 años, de 6,1 al 9,1 por ciento.

Estos porcentajes ratificaron que uno de cada dos niños menores de 14 años vive en hogares pobres, con un total de nada menos que cinco millones de chicos pobres, de los cuales casi un millón son indigentes.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/198297-la-mitad-de-los-ninos-argentinos-son-pobres-revela-encuesta>



Radio Habana Cuba